

2018/1/14 ~1/20 相場見通し

品目		
鉢花	鉢花	新年に入り寒さも一段ときびしくなってきたがそれに伴い引き合いも弱め。球根類の出荷が増えてきた。引き合いはそこそこ。プリムラ類は弱め相場が続いている。来週は一層寒さが厳しくなるようなので出荷は少な目だろう。時期的に出荷量は少なくなるがフラワーバレンタイン展示もありまだ売れる要素はありそう。
	苗物	全般的に厳しい売れ行きとなっている。売れていたランキユラスやアネモネも少しずつ相場が下がってきた。スイセンをはじめ球根類の苗はまずまず売れている。ジュリアン・パンジー・ピオラはしばらく苦戦が続きそうだ。
観葉	大鉢・中鉢	沖縄・九州物の出荷が始まった。売れている。来週も沖縄・指宿の出荷あり。
	小鉢	スパティも少し動いている。サボテン類は売れている。
	ポット	多肉・サボテン類は売れている。ペペロミア系は厳しい。ツディ・アジアンタムなど植栽の動きも出始めた。
洋蘭	コチョウラン	大輪、ミディーともにだいぶ値段が厳しくなってきた。
	その他	シンビは立ち、アーチともに値段がでない。例年より出荷量が多いこともその要因だと思われる。デンドロもシンビに引っ張られているのか、値段が厳しい。
	総括	年明けの需要が一段落し、お店に商品も並んだので、今週末からだいぶ厳しい相場になった。来週も月の真ん中で、需要はあまりないと思われるが、めげずにご出荷お願いします。

販売状況コメント

寒さも一層厳しくなり、入荷も次第に少なくなってきました。

苗ものはパンジー・ピオラの売れ行きは落ち着き、マーガレットやアネモネ、ランキユラスといった季節ものが売れています。

花鉢は球根類の入荷が目立っています。全体的に売れ行きは厳しく、耐寒性のある花中心の販売となると思います。

観葉は多肉・サボテン類が堅調な動きを見せています。

洋ランはシンビジウムの入荷も落ち着き、寒さの影響もあり全体的に厳しい相場になってきました。

雪の予報もあり、相場も不安定ではありますが何とか乗り切ってください！

(株)フラワーオークションジャパン